CINCO MUERTOS EN UN TIROTEO REGISTRADO FRENTE AL CUARTEL DE LA POLICIA ARMADA EN LA VERNEDA

Víctimas: Dos agentes de las fuerzas del orden público y tres ocupantes de un turismo

Nota de la Jefatura Superior de Policía

El Gabinete de Prensa de la Jefatura Superior de Policía facilitó aver la si-

«A la una de la madrugada del día de hoy y desde un turismo de color claro. marca "Morris", se efectuaron varios disparos de metralleta contra la fachada del acuartelamiento de la Policia Armada de la Verneda.

militar adjunto ıda española, allado

eis balazos y su estado es grave

dispararon contra el capitán García Plata cuando éste salía del ascensor y se dirigia hasta la puerta de su apartamento. Alcanzado en el estómago, el bazo y una pierna por 6 balas, el capitán García Plata, perdiendo sangre, tuvo la suficiente presencia de ánimo para abrir la puerta de su apartamento y penetrar arrastrándose, evitando ser rematado por sus agresores, según indica la citada fuente Estos huyeron rápidamente sin ser vistos por ninguno de los inquilinos del amplio edificio situado en la carretera de la Reine (Boulogne-Billancourt), donde viven unas 300 familias.

El capitán Bartolomé García Piata, de 40 años de dad, padre de cinco hijos (María Angeles, 12 años; Ana, 9 años; Beatriz, 8; Carlos, 5, y Javier, 3 años). vivía en el apartamento desde su llegada a París hace más de dos años.

En el hospital «Ambroise Paré» en donde ingresó en grave estado, y tras larga intervención, los médicos afirman que el herido está fuera de peligro y salvo complicaciones podrá curar, ya que no quedó afectado ningún órgano vital.

La investigación del caso ha sido confiada al comisario divisionario Jacques Fouchet, jefe adjunto de la Brigada Cri-

Los centinelas de dicho acuartelamiento repelieron la agresión y, en ese momento, un turismo en el que viajaban cuatro personas, que pasaba frente al cuartel, y cuyos ocupantes no atendieron o no se apercibieron de las advertencias de los mencionados centinelas, se interpuso entre los agresores y las Fuerzas de la Policía Armada, siendo alcanzado por el fuego cruzado entre ambos.

A consecuencia de dichos disparos resultaron muertos instantáneamente don José Martínez Vélez, de 50 años; su esposa, doña Antonia Pérez Fuentes, de 49 años, y el hijo de ambos, Antonio Martínez Pérez, de 22 años, y herido de gravedad el cuarto ocupante dei turismo. don Rafael Gutiérrez Porras, quien fue trasladado urgentemente al Hospital de San Pablo, donde se halla ingresado.

Simultaneamente regresaban al cuartel de la Verneda dos patrullas que momentos antes habían sido comisionadas para actuar en relación con unos tiros oídos en el acuartelamiento y que habían te-nido lugar en la calle Prim, a la altura de la del Trabajo.

Por disparos procedentes del cuartel de la Policía Armada en el tiroteo antes descrito, y por la falta de visibilidad de bida a la hora y a la interposición de los vehículos citados, resultaron alcanzados el cabo primero, don Juan Antonio Alba Escalera, y el cabo segundo de las mismas Fuerzas, don José San Nicolás Sánchez, que resultaron muertos y herido de pronóstico reservado el policía armada, don Manuel Fernández Brito.»

Los ocupantes del turismo regresaban de un velatorio

La familia formada por don José Martínez Vélez, doña Antonia Pérez Fuentes y su hijo Antonio, que resultaron muertos en el tiroteo registrado en la barriada de la Verneda, regresaban de un velatorio en el domicilio de unos amigos, según ha sabido un redactor de «Europa Press», en medios allegados a las vic-

El mismo redactor pudo establecer contacto telefónico con la hermana mayor del señor Martínez Vélez, doña Concepción, de 67 años de edad, quien vive en la calle Llull, en la barriada de Pueblo Nuevo Se daba la dramática cir-punstancia de que la hermana ignoraba Justo, número 2. — Cifra,

todavía los hechos ocurridos, por cuanto vive sola y no mantiene contactos habituales con sus tres hermanos. Además de José, que vivía en la barriada del Clot, los hermanos son Concepción, Josefa y Juan.

Hoy se celebrará una misa funeral por las víctimas

Hoy, en acto íntimo, se celebrará una misa funeral por el alma de las cinco víctimas fallecidas ayer en el tiroteo registrado frente al acuartelamiento de la Policía Armada en la Verneda. Al final de la misma, los cuerpos de los dos cabos de la Policía Armada serán trasladados. a las localidades de donde eran naturales para recibir cristiana sepultura.

(Continúa en la página siguiente)

PROSIGUE EN MADRID LA REUNION DEL COMITE EJECUTIVO DEL EPISCOPADO

No se prevé ninguna nota oficial sobre la misma

Madrid, 8. — El secretario de la Comisión Episcopal de Medios de Comunicación Social ha facilitado la siguiente

«Convocados por el cardenal presidente, se han reunido en la mañana de hoy, día 8, los miembros del Comité Ejecutivo de la Conferencia Episcopal Española con el objeto de cambiar impresiones, una vez informados por el presidente de su reciente viale a Ro-

La reunión podría prolongarse hasta mañana por la mañana y no se prevé nota oficial alguna sobre la misma.»

Este Comité está formado por los cuatro cardenales monseñores Enrique Tarancón, arzobispo de Madrid, presidente; González Martín, primado y arzobispo de Toledo: Bueno Monreal, arzobispo de Sevilla, y Jubany, arzobispo de Barcelona. También forma parte del mismo el secretario del Episcopado español, monseñor Yanes.

La reunión se celebra en el palacio arzobispal de Madrid-Alcalá, calle de San

(Continúa en la página siguiente)

Los cinco muertos en un tiroteo en La Verneda

(Viene de la página anterior)

Asimismo se procederá al entierro del matrimonio Martinez Pérez, cuyo hijo Antonio, también fallecido, de 22 años de edad, estaba cumpliendo el servicio militar en la sección de Obras de la Capitania General y estos dias disfrutaba un permiso que terminaba el próximo 16 de los corrientes.

Los dos heridos en estado de pronóstico reservado

El señor Gutiérrez Porras, que resultó herido durante el tiroteo, se encuentra intermado en el Hospital de San Pablo, donde los facultativos se reservaron el pronóstico de su estado ayer, por la noche. El señor Gutiérrez Pontas fue operado de varias lesiones abdominales y varias fracturas en las extremitades inferiores, y ha de esperarse unas hoças para dar un pronóstico más exacto. No obstante, se confía que pueda recuperarse

Pôr otre parte, el policia ermada don Manuel, Fernández Brito, internado en el Hospital Militar de Barcelona, sufre herída en el brazo derecho, calificándose asimismo su estado de pronóstico reservado, si-bien se aguarda una pronta meloría.